
                                                    

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 22/06/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventidue del mese di giugno, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 28 

maggio 2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo sig. Mario Sapienza.  

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO         P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente)  A 

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 9 1 

  Il Totale dei presenti è pari a nove (assente Schiera). 

VERBALE N. 108/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:39 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Buonpasso, Dentici e Sinopoli. 

Il Segretario, su invito del Presidente, condivide a video e dà lettura del verbale n. 106 del 

18/06/2021. 

Alle ore 09:41 entra il V.P. Schiera. 

Presidente: apre i lavori d’aula ritenendo necessario esitare le proposte di deliberazione sui servizi 

di base in ambito Circoscrizionale, pone, quindi, in esame la proposta di deliberazione iscritta al 

punto 4) dell’O.d.G. avente ad oggetto “Programmazione Servizi di Base – Attività Sociali – in 

ambito Circoscrizionale anno 2021” e chiede al Segretario di darne lettura. 

Il Segretario condivide a video e dà lettura del documento; durante la lettura il Presidente 

evidenzia un refuso in quanto nella parte motiva sono indicate le attività culturali anziché le attività 

sociali di cui si farà correzione. 

Presidente: con soddisfazione annuncia che queste delibere avranno effetti positivi sui bisogni dei 

cittadini nei diversi aspetti della vita sociale; spiega i contenuti e l’iter per l’attuazione delle 

delibere; invita i Consiglieri ad intervenire. 

Alle ore 09:58 esce il Cons. Tuzzolino. 

Lupo: ritiene molto interessante quanto proposto con l’atto deliberativo che permetterà anche alle 

Commissioni come le Attività Sociali che lo stesso Presiede, di dare un importante e sostanziale 

contributo; quanto prima convocherà la Commissione per affrontare la tematica; dichiara il suo voto 

favorevole. 

Schiera: quale componente della Commissione Attività Sociali, concorda con i contenuti del 

documento; è un punto di partenza ed un valido strumento per affrontare le innumerevoli criticità di 

cui il territorio soffre; voterà favorevole. 

Dentici: dichiara il suo voto favorevole; ritiene l’atto deliberativo un validissimo strumento per 

realizzare i tanti progetti rimasti al palo. 

Di Vincenti: evidenzia l’importanza dell’approvazione del regolamento da parte del Commissario 

ad acta e dello sprone continuo esercitato da questo Consiglio grazie al quale oggi si può iniziare un 

nuovo e fruttuoso cammino; è fondamentale il ruolo della Giunta che di volta in volta si occuperà 

dei fondi da assegnare. 

Ruggiero: accoglie con favore e soddisfazione questo attesissimo passo dell’iter burocratico che 

porterà il Consiglio Circoscrizionale a svolgere le attività a sostegno del territorio. 

Presidente: preso atto del seguente refuso nella narrativa della proposta riferito ai servizi attività 

culturali, anziché alla materia delle attività sociali: 

• Iniziative di carattere artistico e/o culturale; 

• Organizzazione di eventi culturali; 

• Iniziative legate alle tradizioni; 

con l’approvazione dei presenti corregge quanto sopra con il seguente: 

• Iniziative di carattere sociale; 

• Organizzazione di eventi sociali in favore di soggetti disabili; 

• Organizzazione di eventi sociali in favore di soggetti in condizioni di fragilità, sia bambini 

che anziani; 

Il Presidente, terminati gli interventi, verificata la presenza degli scrutatori, alle ore 10:13 pone in 

votazione per appello nominale l’atto deliberativo trattato il cui esito è il seguente: 

Presenti               09 

Assenti       01 (Tuzzolino)  

Favorevoli           09   

Astenuti               00  

            Contrari              00    

Il Presidente, atteso l’esito della votazione, dichiara la Proposta di deliberazione “Attività Sociali 

in ambito Circoscrizionale anno 2021” approvata all’unanimità dei presenti; passa, quindi, alle 

comunicazioni. 

Presidente: riferisce sulla riunione di ieri in merito alla manifestazione LibrOvunque alla quale era 

presente anche il Cons. Tuzzolino e nella quale si è discusso sulle eventuali location dove installare 



la tensostruttura, esclusi alcuni siti non idonei, si è concordato nella Pista di Pattinaggio di Via 

Mulè, attualmente chiusa ed in stato di abbandono; si è preso atto della completa disponibilità del 

nuovo capo impianto Dott.ssa Bonfardeci; ci sono attività collaterali da collegare alla 

manifestazione ed altre proposte in cantiere che restano subordinate all’esito del sopralluogo 

previsto da parte dei tecnici; resta da stabilire le date per lo svolgimento della manifestazione. 

Di Vincenti: in considerazione del pavimento speciale che insiste nella Pista di Pattinaggio, solleva 

qualche dubbio che possa ospitare la tensostruttura senza arrecare danni alla pavimentazione stessa. 

Presidente: risponde che i tecnici ritengono che con i dovuti accorgimenti non ci saranno pericoli 

per la pavimentazione. 

Di Vincenti: in merito alle date propone di individuarle a partire dalla 2° settimana di settembre al 

rientro dalle ferie e riapertura delle scuole per avere maggiori presenze; comunque sarà 

l’organizzazione a decidere le date più opportune. 

Presidente: risponde che lo spostamento delle date dovrà tenere conto di una programmazione 

articolata a cui partecipano tutte le otto Circoscrizioni, con termine ultimo dicembre 2021. 

Buonpasso: comunica la presenza di rifiuti ingombranti in Via Marettimo in prossimità dell’Istituto 

Principessa Elena, invierà foto. 

Presidente: avvisa il Consigliere che al momento purtroppo persistono criticità nell’eseguire detti 

interventi. 

Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:26 dichiara chiusa la seduta dando 

appuntamento a domani alle ore 9:30. 

 
      Il Segretario                                                                      Il Presidente  

                 Dott. Marco Conigliaro                    Silvio Moncada  
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